



8 Pièces

316 m²

Réf. 019061-BOSCHI26110

1 180 000 €

St-Didier

Maison à vendre (84210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Didier Au coeur d'un village très recherché , dans un environnement privilégié à l'abri des regards et au calme absolu, cette remarquable maison en pierres à vendre à Saint-Didier conjugue avec élégance authenticité, volumes généreux et confort de vie. Chargée d'histoire et parfaitement intégrée à son environnement, cette propriété de caractère développe environ 339 m² habitables et séduira les amateurs de belles demeures provençales à la recherche d'un lieu unique pour accueillir famille et amis. Espaces de vie lumineux et chaleureux s'organisent harmonieusement autour de matériaux ...

Saint-DidierIn the heart of a highly sought-after village, in a privileged setting sheltered from prying eyes and offering absolute tranquility, this remarkable stone house for sale in Saint-Didier elegantly combines authenticity, generous living spaces and a comfortable lifestyle. Steeped in history and perfectly integrated into its surroundings, this characterful property offers approximately 339 sqm of living space and will appeal to lovers of beautiful Provençal homes seeking a unique place to welcome family and friends. Bright and welcoming living spaces are harmoniously arranged around ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

